

A PROPOS DE LA NOMINATION

DE

## M. DE BERLUC-PERUSSIS

A LA SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE DE LYON

---

### Note sur M. de Berluc-Perussis,

---

M. le chevalier de Berluc-Perussis que nous avons l'honneur de présenter à la Société littéraire a obtenu, cette année, une des médailles fondées par M. de Caumont et destinées à ceux qui auront le plus contribué à activer le mouvement intellectuel en province.

Cette distinction, en consacrant le mérite et l'importance de sa collaboration aux travaux des diverses Sociétés savantes, dont il est le promoteur, le président ou l'associé, suffit pour le faire connaître et apprécier ; mais, à son sujet, il serait si agréable d'être trop long qu'on voudra bien permettre d'ajouter quelques lignes.

M. de Berluc est un de ces savants de province comme on les préfère; ayant le patriotisme du sol natal et consacrant à l'étudier, dans son histoire, dans sa langue et dans ses productions artistiques, tout ce qu'ils ont de loisir et d'intelligence. Sans vouloir rien enlever au mérite de ceux qui traitent les mêmes questions à un point de vue plus général, ils ont choisi pour eux le labeur utile et fécond dans le champ qui s'ouvre devant leur porte.